

LE SAVIEZ-VOUS ?

La bibliothèque possède

- 1 000 000 de documents dont 750 000 livres
- 25 km linéaires de rayonnages
- 11 salles de lecture à Paris qui accueillent 4 000 visiteurs par jour pendant l'année universitaire
- 1 bibliothèque sur chacun des 6 campus en région
- 15 000 revues, publications annuelles et journaux, dont 1 300 abonnements en cours
- 17 000 ebooks et 38 000 revues en ligne
- plus de 90 bases de données en ligne
- 1 600 DVD et 5 000 films en VOD

Mais la bibliothèque c'est aussi

- des formations personnalisées, des rendez-vous avec un bibliothécaire
- des dossiers documentaires sur des sujets d'actualité
- des guides thématiques actualisés en permanence par nos bibliothécaires référents
- une archive ouverte, **SPIRE**, pour accéder aux publications des chercheurs et des doctorants de Sciences Po
- des collections patrimoniales numérisées accessibles sur [Internet Archive](#)
- des dossiers de presse qui couvrent l'actualité internationale de 1945 à 2005
- des bibliographies

40% du fonds documentaire est en français, 40% en anglais et 20% dans d'autres langues



Partageons les places

Vous pouvez vous absenter 30 minutes mais n'oubliez pas de disposer un carton « EN PAUSE » en partant. Sans ce carton et même si vous avez laissé vos affaires, la place est considérée comme libre. Le personnel de la bibliothèque peut être amené à inviter des usagers à s'y installer en période d'affluence.

Ne laissez jamais vos affaires sans surveillance !

Nous prêtons des câbles antivols pour sécuriser vos ordinateurs portables. Ils sont disponibles à l'accueil du 27 RSG et au guichet de prêt du 30 RSG.

DID YOU KNOW?

The Library holds

- ▶ 1,000 000 documents including 750,000 books
- ▶ 25 km of bookshelves
- ▶ 11 reading rooms in Paris used by 4,000 visitors a day during the academic year
- ▶ 1 library on each local campus
- ▶ 15,000 journals, yearbooks and newspapers, including 1,300 current subscriptions
- ▶ 17,000 ebooks et 38,000 online journals
- ▶ more than 90 online databases
- ▶ 1,600 DVDs and 5,000 VOD

The Library also offers

- ▶ individual tutorials, appointments with a librarian
- ▶ research files on current affairs topics
- ▶ thematic guides curated by the reference librarians
- ▶ SPIRE: an open archive for accessing Sciences Po researchers' and Phd's publications
- ▶ digitized heritage collections accessible via the Internet Archive
- ▶ press clipping files covering international news from 1945 to 2005
- ▶ bibliographies

40% of the collections are in French, 40% in English and 20% in other languages



Make space for others

You are permitted to be away from your workspace for 30 minutes, but don't forget to put an "EN PAUSE" (ON BREAK) card on your desk. Without this card, even if you have left your belongings, the place will be considered available for others to use.

Library staff may allow readers to sit in places without "EN PAUSE" cards during peak periods.

Never leave your belongings unattended!

We lend anti-theft cables to secure your laptops. They are available upon presentation of your student card at the reception desk, 27 RSG and at the circulation desk, 30 RSG.